

# さくら だより

長等小学校 さくら学級通信 夏休み号 2024. 7. 19

## がんばった1学期

いよいよ本格的な夏の訪れとなりました。1学期の間、子どもたちはさくら学級や交流学級での学習に前向きに取り組んできました。様々な活動を通して、たくさんの成長が見られるとともに、行動にも自信が感じられるようになりました。

2学期も引き続き、子どもたちがよりよく成長していけるよう、さくらの担任団一丸となって支えていきます。ご協力よろしくお祈いします。

明日から夏休みが始まります。規則正しい生活を心がけ、夏休みを有意義に過ごしてほしいと思います。新学期、子どもたちが元気な笑顔で登校してくれることを楽しみにしています。

## ○夏休みが始まります○

### ○生活について

楽しく安全に過ごせるように、学校からお配りした「夏休みの生活」を参考にしてください。

### ○持ち物について

夏休みの間に、持ち物への記名の再確認、絵の具や墨汁の補充、上靴や体育館シューズのサイズ確認などをしてください。子どもたちが、安心して学習に取り組むことができるよう、よろしくお祈いいたします。

- 鉛筆
- マイネームペン(油性ペン)
- 色鉛筆
- のり
- 絵の具
- 上ぐつ(サイズ確認)
- 体育館シューズ(サイズ確認)
- 墨汁(3年生以上です。洗濯で落ちる墨汁は、乾くと赤くなるので避けてください。)



### ○9月2日(月)の時間割について

〈時間割〉①始業式 ②学活 ③学活 (さくらで過ごす予定です。)

〈持ち物〉交流学級の学年通信をご確認ください。

### ○宿題について

それぞれのお子様に合わせた学習を用意しています。計画的に取り組めますように、ご家庭でもご協力をお願いします。

## ☆気持ちいいね さくら水泳☆

先日は夏の日差しのもと、最高に気持ちの良いさくら水泳ができました。

子どもたちは、シャワーの勢いと冷たさに身をかがめていましたが、いざ学習が始まると、歓声をあげながら、水の中を走ったり、みんなで洗濯機をしたり、大きなフロートの上に乗ってリレーをしたり、それぞれ遊びや運動をたっぷり楽しみました。また、学習の約束をしっかり守って安全にも気を付けて学習することができました。みんな、「ああ楽しかった」「気持ちよかった」と満足そうでした。(2回目のさくら水泳は雨で中止！残念。また、来年のお楽しみです。)

保護者の皆様には、水着の準備やプールカードへの記入などにご協力いただき、ありがとうございました。

## ☆おいしい うれしい さくらクッキング☆

春から大切に育ててきた、トマト、ナス、ピーマンがたくさんの実をつけました。この野菜を使って、今年もピザを作りました。



足りない食材の買い出し担当はさくら1・2組です。小雨の降る中フレンドマート買い出しに行きました。「チーズはどこにあるのかな？」みんなで力を合わせて探しました。レジでは、「いくらかな？」と、本物のお金でお支払い。ドッキドキでした。

さあ、さくらクッキングの始まりです。まず、作り方の話を聞いて…

野菜を切るのは高学年の子どもたち。手を切らないように緊張しながら…みんな、とても上手に切っていました。餃子の皮にピザソースをのぼし、野菜をのせて最後にチーズをかけて…

ホットプレートやフライパンにピザをのせたら、4分間！

蓋を開けると …… 熱々野菜のピザの完成です！

子どもたちは焼きたてのピザをやけどしないように気を付けながら、「美味しいね！」と言いながら食べました。



今年は、「職員室の先生にも食べてもらおう」と張り切って先生方のピザも作りました。放課後の職員室ではさくら特製ピザを試食、口々に「すごくおいしい♡」と大好評でした。翌日、先生方に「ピザおいしかったよ。」と声を掛けられ、みんな嬉しそうでした。

次回はどんなクッキングができるのでしょうか？お楽しみに！